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AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente à empresa BRASIL 1ELECOM, 
solicitando a instalação de Telefone Público na rua José André Varjão, no alto da 
escadaria do bairro Serrinha. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 19 
de março de 2007. 

Membro da Comissão de &onomia e Finanças 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 

www.ronaldocouto.com 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Estamos mais vez, solicitando os serviços dessa empresa, 
atendendo aos anseios da população barra-garcense, desta feita, os moradores da 
rua José André Varjão, salientando que, o telefone público mais próximo fica há 
mais de 700 metros de distância e que ali residem centenas de idosos e crianças, 
sem o acesso do telefone público. 

Em recente visita à mencionada rua, as pessoas nos formularam 
essa reivindicação, inclusive, a moradora Sra. Antônia Vieira Brito, juntamente com 
outros moradores, se disponibilizam a cuidar do aparelho contra a ação de vândalos 

Assim sendo, esperamos que providências nesse sentido sejam 

RONALDO 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 
Presidente da Comissão de Educação, Cultuu, Saúde e Assist. Social 

www.ronaldocouto.com 


